



Académie d'Arbitrage de Hockey sur Glace



Allier Passion et Etudes

Bienvenue à l'Académie

Présentation de l'Académie et de ses valeurs



Bienvenue à l'Académie d'Arbitrage de Hockey sur Glace, où passion et excellence se rencontrent. Notre académie offre une formation unique qui combine l'apprentissage de la fonction d'arbitre de hockey sur glace avec un programme académique rigoureux. Nous nous engageons à former des arbitres compétents et éthiques, prêts à exceller sur la glace et dans la vie.

Engagement Nous prônons un engagement de nos arbitres, les encourageant à s'investir pleinement dans leurs activités scolaires et sportives. Cela se traduit par une détermination à atteindre leurs objectifs, une participation active et une volonté constante de s'améliorer.

Respect Nous cultivons un environnement où le respect est primordial, que ce soit envers les joueurs, les entraîneurs ou les enseignants. Le respect est à la base de toute interaction positive et constructive, tant sur la glace que dans le cadre scolaire.

Responsabilité Nous formons des individus responsables, capables de gérer leurs engagements sportifs et scolaires avec sérieux et maturité.



« Arbitrer avec passion, étudier avec ambition »

Notre Programme Sportif

Formations en arbitrage
Entraînements pratiques

Description des formations et des entraînements

Collège

Lundi :

- entraînement glace
- théorie

Hors-glace avec
apprentissage moteur et
cognitif

Lycée et au-delà

Lundi : entraînement glace

Jeudi :

- match U18
- théorie

Hors-glace avec
développement physique

Théorie axée sur les connaissances règlementaires et
ateliers à compétences transverses



« *L'avenir de l'arbitrage, l'excellence académique* »

Programme Académique

Exigences académiques

Partenariats

**Aménagement horaire le lundi
pour libérer les élèves et être
sur la glace à 16h45**

Cet aménagement horaire répond aux attentes des élèves désireux de concilier réussite scolaire et passion sportive dans de meilleures conditions avec une haute exigence.

Un parcours scolaire ou professionnel cohérent n'est pas une option et est obligatoire pour rejoindre l'Académie.

L'établissement scolaire est un partenaire clé de l'Académie puisqu'il permet aux jeunes de travailler dans des conditions optimales.



« Sur la glace et en classe, toujours au top »

Pourquoi nous choisir ?

Développement personnel

Nos arbitres disposeront d'un bagage athlétique, théorique, technique et comportemental qui doit leur permettre d'envisager sereinement une évolution sportive et scolaire.



Opportunités de carrière

Nos arbitres pourront officier au niveau national, contribuer au développement de l'arbitrage local et régional, mais aussi poursuivre en parallèle des études supérieures grâce au soutien et suivi scolaire apporté.

Objectifs

Nous encourageons nos étudiants arbitres à viser haut et à poursuivre leurs rêves, que ce soit sur la glace ou dans leurs études, en leur fournissant les outils nécessaires pour réussir.



« *Equilibre parfait entre sport et études* »

Informations pratiques

Conditions d'admission

Sélection pour entrer et rester dans l'Académie :

- vérification de la motivation
- évaluation des compétences arbitrales
- étude du dossier scolaire
- compatibilité de ce projet avec le parcours scolaire/professionnel

Tarifs

Collège

100€

Lycée et au-delà

125€

Contact

Johan FAUVEL
Marc LEBON

arbitrage.ahca@gmail.com



« L'arbitrage et les études, main dans la main »